



Honda Technical College Kansai

TEC TIMES



●一級自動車研究開発学科 68名 ●自動車整備科 60名 ●自動車整備留学生科 68名

4月5日(金)、2024年度入学生の入学式を大阪狭山市のSAYAKAホールで執り行いました。式には、大阪狭山市の古川市長にもご参列いただき、祝辞を賜りました。在校生を代表して自動車整備科2年の黄瀬さんから歓迎の言葉、その後新入生を代表して一級自動車研究開発学科1年の山際さんより誓いの言葉がありました。



新入生の様子

■校外オリエンテーション

今年度入学した1年生と自動車整備留学生科2年生を対象に、4月22日(月)～23日(火)の2日間、三重県鈴鹿市で校外オリエンテーションを実施しました。鈴鹿サーキット到着後、2グループに分かれ、レーシングコースと鈴鹿製作所の見学、交通教育センターでのモビリティ体験及びKYT(危険予知トレーニング)を実施しました。夜は鈴鹿サーキットホテルに宿泊し、新しい仲間との夕食と食後の歓談を楽しみました。



■ドライビングシミュレータ

新入生には「ドライビングシミュレータ」を用いた授業も行います。シミュレーターの操作方法を学んだ後、適切なコーナーの走り方や車の構造やセッティングによる走行特性の違いを実際の運転操作を通して理解します。レースのゲームとして経験している者も多く、楽しみながら車の特性を学んでいました。



始業式



4月9日(火)、在校生の始業式をむかえ、一足早くオリエンテーションで登校していた新入生も合わせて、全校生徒の新年度の授業が始まりました。久しぶりに仲間と会い、自然と話も盛り上がっていました。



学校見学会



6月8日(土)、ご家族の皆様に実際の授業の様子を見ていただく「学校見学会」を開催しました。多くの方が参加され、授業見学やクラス担当との懇談を通して、学生が真剣に学ぶ姿をご確認いただきました。同時に後援会総会も開催し、前期の実績と今期の後援会活動計画をご審議いただきました。皆様には、お忙しい中お越しいただきまして、誠にありがとうございました。



5年ぶり開催! スポーツ大会

5月30日(木)、5年ぶりとなるスポーツ大会を実施しました。これまで感染症や降雨のために開催ができず、今年も前々日の大雨に開催が危ぶまれましたが、前日の快晴でグラウンドはすっかり良好な状態に。開会式にて選手宣誓や準備体操、ルール説明の後、各クラスに分かれてドッジボールが始まりました。ルールが分からず戸惑う学生も見えましたが、学生同士でサポートしあい、白熱した戦いを繰り広げていました。

ドッジボールのあとは、教職員も加わったクラス対抗リレーを行いました。午前中から時間をかけてウォーミングアップをする教職員もいれば、普段運動をする機会がないいきなり体を動かし転倒や、息切れする学生がいたり…来年はしっかりトレーニングをして臨みましょう。

ドッジボール… 優勝 一級自動車研究開発学科 1年2組
自動車整備留学生科 2年1組
準優勝 一級自動車研究開発学科 2年1組
自動車整備留学生科 1年1組
リレー…………… 優勝 一級自動車研究開発学科 4年3組

